



# ～火暮らし通信～



有限会社

## 酒井燃料

令和2年2月号 No. 58

徳島県板野郡松茂町広島字東裏42-13

営業時間：8:30～18:00

定休日：日曜・祝祭日

URL：http://sakai-nenryo.com/



お気軽にご連絡  
くださいませ♪



水まわりの専門店

## さかいリフォーム



# 088-699-2555

酒井燃料 さかいリフォーム

検索

## システムバスと脱衣所のリフォーム

仕事始めの1月6日(月)から1月11日(土)まで6日間かけて、システムバスの取替工事と、それに伴う脱衣所の内装工事を施工致しました☆

設備屋さん、大工さん、システムバスの組立職人さん、内装屋さんの協力のおかげで、快適でお掃除がしやすい空間に生まれ変わりました。

写真のデータが消えてしまい、施工前と施工後と比較出来ない事が非常に悔やまれますが、システムバスリフォームの流れを知っていただければ幸いです♪

1日目から2日目 養生～解体



システムバスとドア枠周りの壁を解体します。洗面台と洗濯パンも撤去します。

3日目 システムバス組立



メーカー指定の職人さんが組み立てます。

4日目 大工工事



新しいドア枠に合わせて壁を作ります。

5日目 内装工事



脱衣所の壁紙と床を貼り替えます。

6日目 洗濯パン・洗面化粧台の取り付け・完成



洗濯機を置く洗濯パンと洗面化粧台を設置します。白を基調としたオシャレで清潔感があるシステムバスと、脱衣所の完成です!!





## コラムコーナー ～カツオのつぶやき～

皆様、いつも大変お世話になっております。(有)酒井燃料 店長のサカイカツオでございます。  
 2020年1月24日～1月29日まで、地元の先輩達とインドネシアのバリ島へ行って来ました。  
 目的はサーフィンをする事だったのですが、初心者の私にはかなりハードな状況の海もあり、  
 サーフィン旅行というよりサーフィン修行の旅になりました。  
 滞在していたのは、バリ島のサヌールという街で、国際空港があるクタとは島の反対側になります。  
 クタは観光客も多く、いろいろなお店やホテルが立ち並ぶ賑やかな街ですが、サヌールは  
 主要観光エリアから少し離れた穏やかな時間が流れる街です。



プロサーファー クニ

毎朝8時にサーフガイドをしているプロサーファーのクニが宿泊先まで  
 迎えに来てくれます。クニが乗っている TOYOTA 製の四駆の屋根の上に皆の  
 サーフボードを乗せて、良い波が立つポイントに向けて出発。  
 『今日はどんな波??』とクニに聞くと、『サイズハソンナニデカクナイヨ』  
 と言われて安心して海に行くのですが、海に到着するとめちゃくちゃデカ  
 くて高速の波。。。クニは『メチャクチャイナミネ』と言いますが、私は  
 ずっとビビリっぱなし。。。やっぱり感覚が違います。初日をピークに波の  
 サイズは毎日どんどん下がっていくという情報だけが私の救いでした。



海から生還した後に飲んだ  
ビールは格別でした →



特にしんどかったのが初日の午後に入った【ハイアットリーフ】  
 というポイントです。物凄い遠浅で、ボートに乗って1km近くも  
 沖に出てサーフィンをします。水深は浅く海底はゴツゴツの岩  
 なので、波に飲み込まれて海底に叩きつけられるとアウトです。  
 気を付けていたのですが、急に目の前にデカイ波が現れて飲み  
 込まれてしまい、水中でグルグル巻きにされた時は『終わった』  
 と思いました。その後もデカイ波に流されてしまい、100mくらい  
 先にあるボートまで必死の思いで泳いで帰りました。



ビーチ沿いの屋台



ボートの船頭で  
サーファーのティレイ

サーフィンを終えて、夕暮れ時にビーチ沿いの屋台で  
 過ごす時間が大好きでした。毎日同じ場所でたむろし  
 ている人達が居て、ボートの船頭をしているティレイ  
 もその一人でした。バリはウイスキーが高価で、値段  
 は日本の約3倍。最終日にボートに乗せてもらった  
 お礼に、ティレイに日本のウイスキーをプレゼントし  
 たのですが、1時間後にまた会いに行くと仲間と全て  
 飲み干して顔を真っ赤にしたティレイが居ました。笑



サヌールの夕陽は1日の疲れを癒してくれます。夕暮れ時  
 になると原付バイクで地元の人たちがビーチ周辺に集まって  
 友達と話したり海に入って、思い思いの時間を過ごします。  
 人も時間もゆっくり流れていて、サヌールは最高の街でした。  
 帰国後、妻と二人でランチに出かけた際に、『家族と離れて寂  
 しくなかった??』と聞かれ、『今はバリが恋しくて寂しい』と  
 思わず本音がこぼれてしまい、『留守を守ってきた私に向かっ  
 てようほんな事が言えるな!!』と怒られてしまいました。笑